



Publirreportaje

“Ruta de los Cetáceos”:

Conmemoran el Día Mundial de las Ballenas con masiva travesía náutica en Mejillones



La actividad familiar incluyó una travesía náutica en kayaks, stand-up paddle, nado a mar abierto, navegación por la bahía, feria con stands de turismo y medioambiente y varias sorpresas. El evento gratuito fue encabezado por la Fundación de Cultura y Turismo, la Ilustre Municipalidad de Mejillones, Puerto Angamos, Noracid y AIM.

El pasado 1 de marzo, la costa de Mejillones fue el escenario de la “Ruta de los Cetáceos”, evento que conmemoró el Día Mundial de las Ballenas. La actividad tuvo como propósito concientizar a la comunidad sobre la importancia de preservar a estos mamíferos y fomentar el respeto

por los ecosistemas marinos. Las actividades comenzaron a las 9:00 horas con una enérgica sesión de zumba para animar a los asistentes, seguida de una multitudinaria travesía náutica que abarcó cerca de cuatro kilómetros, desde Playa Rinconada hasta Playa Capitania. Durante el recorrido, los

participantes disfrutaron de kayaks, stand-up paddle y nado a mar abierto, facilitando un contacto directo con el entorno marino. En paralelo, se realizó una navegación por la bahía de Mejillones, con zarpe desde el Muelle Fiscal. Esta experiencia brindó a los asistentes la oportunidad de recorrer

la costa en embarcaciones, admirar el paisaje y observar la fauna local en su hábitat natural. El evento continuó en Playa Capitania, con la entrega de medallas a los participantes, además de una feria con stands dedicados al turismo, el medioambiente y productos locales como frutas y souvenirs, junto con otras sorpresas. También se exhibió una muestra fotográfica sobre cola de ballenas y se llevaron a cabo entretenidos concursos. “Llevamos un par de años celebrando esta actividad y quisimos darle continuidad porque sabemos que estas especies forman parte de nuestro patrimonio natural y de la increíble biodiversidad marina de Mejillones. Además, queremos que esta iniciativa se convierta en una tradición que refuerce nuestra identidad y fomente la conciencia sobre la riqueza que tenemos. También destacó la colaboración entre el sector público y privado. Desde el municipio,

todo nuestro equipo de cultura y deportes se ha unido a las empresas que, año tras año, han sido parte de esta celebración. Invitamos a más actores a sumarse a nuestras actividades, que se realizan durante todo el año”, destacó el alcalde Marcelino Carvajal. “Queremos que la comunidad de Mejillones valore la riqueza natural que nos rodea y refuerce su compromiso con su protección. Esta actividad fue una oportunidad única para disfrutar del mar en familia y aprender sobre la conservación de nuestra fauna marina”, comentó José Sáenz, gerente general de Puerto Angamos. “Estamos muy felices de trabajar en conjunto con el municipio y los

demás equipos colaboradores para hacer posible esta actividad. Es el segundo año que participamos y queremos seguir apoyando esta y muchas otras iniciativas, porque estamos convencidos de que son un gran aporte para toda la comunidad de Mejillones, de la cual también formamos parte”, expresó Rodrigo Candia, Gerente de Administración y Finanzas de Noracid. El evento fue posible también gracias al trabajo conjunto de diversas instituciones como Capitania de Puerto de Mejillones, Fundación para la Sustentabilidad del Gaviotín Chico, CIFAMAC, Corporación Municipal de Deporte y Recreación de Mejillones (CMDRM), Bomberos, Kafir y Aguas Antofagasta.

